

二廣報



ごじょうめ

発行所 秋田県五城目町役場 編集 秘書課 電話(018876)2100番
印刷所 湖東印刷所 電話(018876)2430番 一部 5円
郵便番号 018-17 毎月1日・15日発行

人 口 与 世 带

世帯数 3,968 世帯

人 日 17.349 人

内訳 { 男女 8,382 人

住民登録調 (51年4月末日現在)

転入・転出の場合はかならず窓口へ届出ください。

春の終りをいろどる

町内小中学校の運動会

町内各地区の祭典が終ると、小、中学校の運動会がおこなわれる。去る五月六日の馬場日小学校を皮切りに、五月二十二日、大川小学の創立周年記念運動会まで、町内各中小学校の運動会は続いた。

十八日おこなわれた第一中学校の名物は、何といつても全校生徒による組体操である。幾何学的模様の線の構成がすばらしい。動があり、静があり、統一された行動に美しさがある。

仮装行列世相の反映

そして昼食後待たれましたものに、生徒の自作自演による仮装行列である。これはまた現代の世相をたくみに取り入れている。「ペルサイニのバラ」アメリア公國二百年、「親を大切にしよう。」「リヤカ」に乗って旅する老人が、バランスの関係で時々転げ落ちる。老人はまたあわてて這いあがる。親を放りっぱなしではないのか? などと。五つ子誕生、五つ子誕生、これららの演出はスタンダードの綱目を湧かせ、訴えようとする個性をもつていた。

すばらしい組体操の集団美

親子共々の運動会

二十日快晴。五城目小学校の運動会。この学校の運動会は、雨と密接な関係を保つてゐるのが伝統? 十七日どうしゃぶりの雨で中止。子を持つ親にとって、小学校の運動会から卒業するまでの、何とはなく淋しいものである。理由はさだかでない。低学年はスピードも力も、筋書きにしない限り面白くない。自分のコースも他の人のコースよりも、走る演技も、子が走つて親が叫んで共々に運動にならぬところが、小学校の特徴かも知れない。

五、六年男女による騎馬戦を楽しみにしていました。ところが、激しさがないのだろうか。昔前の騎馬戦は、現世代には激しさがないのだろうか。昔前の騎馬戦は、現世代には激しく勇壮であった。この対象的な動作は教育のしからしむるところか。親の過保護のゆえんか。運動会でかい見聞した現代っ子気質であった。



しつかりした足どりで踊ってみせる一年生

△広報サロン△

東北電力五城目出張所
所長佐々木正里

ですので、電気の御相談は気軽な気分で持てて下さい。まして家庭新築・改造等は樹木伐採等の配電線に危険を感じるような場合は、すぐご連絡下さるよう重ねてお願ひ申します。

私達所員一同五城目町との地域協調に頑張っております。又公民館等との協力のもとに家庭の主婦を対象に、電気安全を開き少しだけでも日常の電気について多く知らない方も多いです。そこでお互いに勉強会等をやつております。又電気工事店、販売店と連携し今五城五ヶ所の会員をやり、電気の供給・安全等の協力をやり、地域の皆様方よりご協力をいただいております。

歩みと共に発展していきたいと思いまます。

私はこの三月に由利郡の象潟町より駆動になつてきました。佐々木でござります。

当地は初めての事でまだ日も浅く良くわかりませんが、山があり、川あり、又古くから街市がある各所に昔の館の跡などがあり、歴史の古い人情豊かな町と感じております。

（以上）

広報じょうめ

第301号

昭和51年産米事前売渡

申込限度数量と配分方法きまる

米を取り巻く情勢は厳しいものがある。本年産米の政府売り渡価格で各生産者団体から値上げ攻勢が強まっている。こうした中で、昭和51年産の中の政府に対する事前売渡申込度数量とその配分方法が決定した。

それによると、数量については、うるち米八百三万九千二百匁、(一三万三八二〇俵)もち米二万九一六〇俵(四八六俵)、合計八百五万八三六〇匁(一三万四三〇六俵)である。これを昨年の総出荷数量に比べると約4%の増となっている。

配分方法について

一、各生産農家に対する配分方法は、国及び県からの配分は、昭和四十二年から四十四年までの三年の平均売渡数量を基礎に配分されているものの、「四十五年以降における農家の耕作面積が移動

したり、圃場の整備等による耕作条件の変化があり、これを基礎に各農家へ配分することは適性を欠くことが多いため、各農業団体の要領で行うことになった。

❶各農家から申告された五十年間で充分協議を重ねた結果、本年産米限度数量を配分するに際しては、うるち米田については耕作面積に加えな

い。❷各農家の生産量を算出するため耕作面積を基礎とする。ただし、四十五年以降の自力開拓については耕作面積に加えないと、年間一人口当二〇畳として算出する。これらの中の基礎条件を考慮しながら売渡可能数量を推計し、町の限度数量と対比のうえ各農家の数量を定める。

この場合五十年産米先渡数量及び五一年産米予約数量を参考にする。

水道週間はじまる

六月一日～七日まで

水道はいつも私たちのそばにあります。健康で明るい文化生活をさえてくれます。朝起きて、歯を磨いて、顔を洗い、夜寝るお風呂で疲れない今まで、水道はいつも私たちの生活を豊かにしてくれます。

また、水道は、おぞろしい火事から私たちの財産を守る消防に活動においても私たちの生活を豊かにしてくれます。

さて、今年は、晚生種の「シロセンナリ」で稲が強く、転換田にも適し肥沃地では高収量が得られます。種子を希望する方は、農協の支所へ作付場所と面積を申し出ください。大豆を付すことでその場

遊休農地の活用と土木転作に大豆を付すことでおりません。なお今年の種子は、入手が困難であったため、一般販売用の第三種子を希望する方にも種子は無

いと言ふものので、水は有效地に使つてこそ意義があります。

②水をむだなく使いましょう
現在上水道の施設能力は、給水人口一人一日当たり最高四〇〇リットル(一斗かんで二杯半分)の水を供給できます。四〇〇リットル

で約二八円、水より安いものはな

い。そして、個人学習を助長するため合同でテレビ視聴(VTR)を行なう学習を深めます。(スクーリング教室)

スはつぎのとおり。

❶上水道第四次拡張工事が完成しました
四十九年八月から行なわれたこの工事は、初年度、取水場、浄水場、配管工事、五十年度は九ヵ月、六月水配水池の増設で、無駄なく水道を、正しく理解して、無駄のないように使っていく——これを認識するのが水道週間です。

②新しい指導隊員決まる
導隊員が決まり、説教交付式が行なわれた。

真新しい制服に身をつんだ隊員は、交通戦争を未然に防止す

るため、門頭から訓示があり、一人一人に

台所や風呂場のはめ板や壁がいつもぬれていなか?

これが生涯学習の媒体として活用する様になりました。

放送町民大学は、くらしに樂着した情報を利用し、生涯学習の素材としてグレープ育成やコミュニティづくりに役立てようと試みた

私たちのくらしに、テレビは欠くことができない。これを生涯学習の媒体として活用する様になりました。

放送町民大学は、くらしに樂着した情報を利用し、生涯学習の素材としてグレープ育成やコミュニティづくりに役立てようと試みた

ものである。放送町民大学は、このほど本年度の新しい交通指揮員が決まり、説教交付式が行なわれた。

③新しい学習グループを形成できる。

④新しい学習グループを形成できる。

⑤コミュニケーションができます。

⑥学習方法

自分で学ぼうとする番組を自由に選択し、その内容についての要點や感想などを「視聴学習ノート」

により、学習の積み重ねに役立ててください。

そして、個人学習を助長するた

めに合同でテレビ視聴(VTR)

を行なう学習を深めます。(スクーリ

ング教室)

スはつぎのとおり。

⑦視聴番組の個人利用できるコ

ースはつぎのとおり。

⑧保健衛生課と提携

大川保育園と提携

保健衛生課と提携

保健衛生

